



3 Pièces

115 m²

Réf. 2024-180

1 390 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Nice - Promenade des Anglais // Découvrez ce joyau de 115 m2 sur la célèbre Promenade des Anglais, où chaque pièce s'ouvre sur une vue panoramique à couper le souffle de la Méditerranée. Entièrement rénové avec des prestations haut de gamme, cet appartement rare et situé en avant-dernier étage avec ascenseur, vous offre un cadre de vie exceptionnel au coeur de Nice. En avant-dernier étage, pour une tranquillité et une luminosité incomparables, ce magnifique appartement est composé de pièces spacieuses et lumineuses: - Un somptueux salon avec salle à manger, - Deux chambres calmes. Toutes ...

// Nice - Promenade des Anglais // Discover this 115sqm gem on the famous Promenade des Anglais, where each room opens onto a breathtaking panoramic view of the Mediterranean. Completely renovated with high-end services, this rare apartment offers you an exceptional living environment in the heart of Nice. On the penultimate floor, for incomparable tranquility and brightness, this magnificent apartment is composed of spacious and bright rooms. - A sumptuous living room with dining room,- Two quiet bedrooms. All rooms with panoramic sea views, a total of six windows overlooking the Promenade ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

